



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Fecha:

24/12/22.

Sección: *metropoli:*

Página:

A-10

1



EL UNIVERSAL

DECOMISAN 100 KG DE CUETES

La alcaldía Miguel Hidalgo decomisó más de 100 kilos de pirotecnia, luego de que se efectuara un operativo la noche del jueves para inhibir la venta de estos artículos de riesgo.

El edil Mauricio Tabe explicó que se revisaron las romerías de los mercados Argentina, Tacuba, 18 de Marzo, Tlaxpana y la ubicada en el Parque Lincoln. Los cuetes fueron entregados a **la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El alcalde exhortó a no quemar pirotecnia. ● Omar Díaz

Operativo para inhibir la venta de pirotecnia

AURELIO SÁNCHEZ

La alcaldía Miguel Hidalgo implementó la noche de este jueves un operativo para inhibir la venta de pirotecnia en el que se decomisaron más de 100 kilos de estos artículos de riesgo.

El alcalde Mauricio Tabe informó que el dispositivo fue encabezado por la Dirección de Gobierno y Asuntos Jurídicos -a través de la Subdirección de Mercados y Vía Pública- apoyados también por elementos de Blindar MH.

Durante el operativo que se llevo a cabo, explicó el titular de la Miguel Hidalgo, se realizaron revisiones a las romerías de los mercados Argentina, Tacuba, 18 de Marzo, Tlaxpana y la ubicada en el Parque Lincoln.

En las inspecciones, los representantes de la alcaldía detectaron la venta de cohetes, por lo que fueron decomisados para posteriormente entregarlos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**.

El alcalde exhortó a todos los vecinos a no consumir pirotecnia debido al alto riesgo que conlleva su uso, mientras que

también se hizo un llamado a los comerciantes para no realizar ventas de este tipo de artículos.

Añadió que estos operativos serán permanentes hasta el 6 de enero y pidió a la ciudadanía denunciar la venta de pirotecnia al teléfono 5552784310, en el que se cuidará el anonimato.

El alcalde de MH exhortó a las y los vecinos a no consumir pirotecnia, debido al alto riesgo que conlleva su uso



Las inspecciones fueron llevadas a cabo por personal de la alcaldía MH /CORTESIA/ ALDIA/ A MH

INSTALARÁN FERIAS DEL JUGUETE EN GUSTAVO A. MADERO

El gobierno de la Alcaldía Gustavo A. Madero, instalará ferias para la venta de juguetes del 26 de diciembre al 6 de enero en romerías y deportivos de la demarcación, con el objetivo de promover el comercio local y ofrecer a las y los made-renses juguetes de calidad a los mejores precios.

El alcalde de esta demar-cación Francisco Chíguil, se reunió con líderes de comerciantes para que du-rante estas ferias se evite la venta de réplicas de armas de fuego, animales de com-pañía, pirotecnia, y artefac-tos tecnológicos de dudosa procedencia.

Durante estas ferias par-ticiparán más de mil co-merciantes que ofrecerán dulces, juguetes y ropa principalmente. La alcaldía Gustavo A. Madero informa a los Reyes Magos que po-drán encontrar productos de calidad con precios incom-parables en:

- **Deportivo Justicia Social, del 26 de diciembre al 6 de enero**

- **Romería Dolores Hidalgo, colonia San Felipe de Jesús, del 27 de diciembre al 6 de enero**

- **Romería Progreso Nacional, del 28 de diciembre al 6 de enero**

- **Deportivo Hermanos Ga-leana, del 1 al 6 de enero**

- **Romería Cuauhtepc, del 3 al 6 de enero**

En un horario de 11:00 a 00:00 horas y el 5 de enero las 24 horas del día podrán conseguir todos los juguetes de las cartas de los miles de niños made-renses. Cabe destacar que, se implementará un dispositivo especial con el despliegue de elementos de la policía auxiliar y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, personal de la Dirección de Asuntos Ju-rídicos y de Gobierno, y Protección Civil de esta alcaldía, mismos que su-pervisarán el cumplimien-to de la normatividad y ga-rantizarán seguridad a los Reyes Magos.

Motociclista armado dispara a una pareja en Tlalpan; fue detenido

Dos personas fueron *ejecutadas* en calles de la colonia El Zacatón, en la alcaldía Tlalpan. Los primeros reportes indican que una pareja, hombre y mujer, se encontraba dentro de un vehículo cuando un sujeto a bordo de una motocicleta les disparó.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron a las calles Bosques y Regaderas, donde encontraron a las víctimas en un auto gris plata con lesiones por disparo de arma de fuego, por lo que solicitaron la presencia de los paramédicos, quienes diagnosticaron que ya se encontraban sin signos vitales por múltiples impactos de bala.

Supervisores del Centro de Comando y Control (C2) Sur

siguieron al presunto agresor y lo ubicaron en el cruce de Ferrocarril de Cuernavaca y Tercera Cerrada de Ferrocarril de Cuernavaca, en la colonia Pedregal de San Nicolás.

Al dar aviso a los patrulleros identificaron al hombre de 26 años, cuyas características físicas y vestimenta coincidían con las descritas en el reporte. Los efectivos lo detuvieron y al someterlo a una revisión le aseguraron un arma de fuego corta y un cargador con cuatro cartuchos útiles.

El sujeto fue puesto a disposición del Ministerio Público, que realizará las investigaciones necesarias para determinar su participación en el doble homicidio.

Josefina Quintero M.

DE LA PAREJA ATACADA EN TLALPAN, EL HOMBRE

Era taxista y contaba con historial por robo

Autoridades investigan las actividades del occiso para esclarecer el homicidio

IGNACIO RAMÍREZ

José Federico y Alejandra fueron asesinados de forma directa cuando viajaban en su auto por calles de la Alcaldía Tlalpan; las autoridades investigan si el ataque está relacionado con el trabajo del hombre como taxista o por el antecedente por robo con el que contaba.

La noche del jueves el hombre de 34 años y su esposa de 24 circulaban en un vehículo BMW color gris, placas HAB104E, por calles de la Colonia Zona Rústica cuando sujetos en motocicleta los atacaron.

En la puerta del conductor quedaron tres impactos de bala y en los alrededores las autoridades contabilizaron al menos nueve indicios balísticos.

Las víctimas fueron reconocidas por sus familiares, quienes llegaron al cruce de Bosques y Regaderas, donde quedó el auto.

“Familiares indicaron que las víc-



EL DATO

ATORADO
José Gabriel 'S' llevaba una pistola marca Glock calibre 9 milímetros con un cargador y cuatro cartuchos útiles.

timas no tenían problemas con nadie, hacen mención que el occiso hace un año se encontraba firmando en el reclusorio, ya que había ingresado por el delito de robo”, detallan los reportes oficiales.

EN LA FACE. Aunque los cuerpos de rescate acudieron al lugar para tratar de ayudar a la pareja, los encontraron sin signos vitales a causa de los balazos que recibieron principalmente en el rostro.

Testigos aseguraron que los agresores tripulaban una motocicleta de color negro, quienes se aproximaron al auto de las víctimas y, sin mediar palabra, les dispararon varias veces para luego huir a toda velocidad.

Tras el seguimiento mediante cámaras de seguridad, la Policía logró ubicar y detener a un hombre, identificado como José Gabriel S, quien tenía en su poder una pistola marca Glock calibre 9 milímetros con un cargador y 4 cartuchos útiles.

El sujeto fue llevado a la Coordinación Territorial correspondiente para determinar su situación jurídica.

Detienen a implicado en doble homicidio

ROSTRO CUBIERTO POR LA AUTORIDAD



El detenido está ligado al homicidio de una pareja en Tlalpan.

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- La noche del jueves, una pareja fue asesinada a tiros a bordo de un auto en calles de la Alcaldía Tlalpan, y momentos después, fue detenido el presunto responsable.

Luego de que se reportara el asesinato de la mujer y el hombre a bordo de un BMW gris, en calles de la Colonia El Zacatón, mediante cámaras dieron seguimiento al agresor

que huyó en motocicleta.

Fue en la calle Ferrocarril de Cuernavaca y Tercera Cerrada de Ferrocarril de Cuernavaca, Colonia Pedregal de San Nicolás Cuarta Sección, que uniformados ubicaron a un joven, de 26 años de edad, quien coincidía con las características.

Tras una revisión, al sujeto se le aseguró un arma de fuego corta y cuatro cartuchos útiles, por lo que fue detenido y presentado al Ministerio Público.



Un arma de fuego corta le fue asegurada al sujeto aprehendido.